



Meldeschluss ist schon am Donnerstag

Leichtathletik: Steiner-Crosslauf des TV Hahnenbach steigt am Sonntag in eingeschränkter Form

■ **Hahnenbach.** Der älteste Crosslauf in Rheinland-Pfalz startet am Sonntag um 13 Uhr in Hahnenbach. Seit 1966 wurde der Eduard-Steiner-Crosslauf jährlich ohne Unterbrechung durchgeführt. Das soll auch im Corona-Jahr 2021 so bleiben. Zwar musste er im März wegen der Pandemie abgesagt werden, doch die Verantwortlichen des TV Hahnenbach nutzen jetzt die Gelegenheit, ihn nachzuholen. Zudem wollen sie etwas für einen guten Zweck tun: Der Erlös der 56. Auflage des Eduard-Steiner-Crosslaufs wird nämlich an die Opfer der Hochwasser-Katastrophe im Norden von Rheinland-Pfalz und in Nordrhein-Westfalen gespendet.

Um den Lauf Corona-konform ausrichten zu können, wird er in eingeschränkter Form angeboten. Gestartet wird um 13 Uhr die Mittelstrecke über 3800 Meter und um 14 Uhr der Hauptlauf über 7800 Meter. Startberechtigt sind alle Läufer, die bei Abholung der Startnummer vorweisen können, dass sie geimpft oder genesen sind. Alternativ kann auch ein aktueller negativer Corona-Schnelltest aus einer zertifizierten Teststation vorgezeigt werden. Zudem gelten die aktuellen Hygienevor-

schriften. Deshalb wird empfohlen, frühzeitig anzureisen. Start und Ziel ist wie immer am alten Rathaus an der Dorfbrücke in Hahnenbach. Das Wettkampfbüro befindet sich vor dem Rathaus.

Die Steiner-Runde beginnt knapp 200 Meter nach dem Start mit einer circa 800 Meter langen Steigung und führt je zur Hälfte über Asphalt- und Feldbeziehungsweise Waldwege. Die Mittelstreckler durchlaufen die kleine Steiner-Runde zweimal, die Langstreckler die große Steiner-Runde dreimal.

Die Anmeldung erfolgt über das Meldeportal „my race result“. Meldeschluss ist am Donnerstag. Nachmeldungen sind nicht möglich. Die Anmeldezahlen sind bisher sehr gering, bis Montagmittag hatten sich lediglich sechs Läufer angemeldet. Das könnte auch mit Terminkollisionen zusammenhängen, etwa mit dem Bad Sobernheimer Triathlon, der ebenfalls am Sonntag steigt und an dem traditionell viele Leichtathleten der Region teilnehmen.

Fragen rund um die Anmeldung und den Lauf sind per E-Mail an steiner-cross@tvhahnenbach.de möglich.